

Mar-Vivo : le sable est revenu, les sourires aussi

L'opération de réensablement de la plage de Mar-Vivo s'est terminée aujourd'hui, au petit matin. Ces trois dernières nuits, un impressionnant ballet de camions déversant des tonnes de sable, et de tractopelles pour les étaler, s'est joué entre l'entrée de la plage et le port de Saint-Elme, situé quelques centaines de mètres plus loin. Arrivé par le bord de mer, ce sable vient compenser la surface de plage qui s'était considérablement réduite, suite au largades survenues les mois passés.

Suspicion de pollution?

Une opération bien accueillie par les restaurateurs... même si certains ont un peu râlé: le sable fraîchement débarqué a eu pour effet de foncer la couleur de l'eau et de dégager une odeur parfois désagréable.



Le sable apporté pour « renflouer » la plage de Mar-Vivo provient de Saint-Elme (au fond à droite sur la photo). Hier, Hervé, le gérant du bar-restaurant L'Estanco, était soulagé de constater que l'eau était moins trouble et les mauvaises odeurs, envolées.

(Photo J. P.)

À tel point que certains ont même cru qu'il était pollué... « *Absolument pas,* répond-on à la mairie. *Le sable a subi des analyses chimiques et bactériologiques, puis a été séché, avant d'être transporté à Mar-Vivo. Tout est OK.* » Quant aux mauvaises odeurs, elles

pourraient s'expliquer par le fait que le sable a été confiné avant d'être déversé, ou encore qu'il peut contenir des particules de posidonies. Ces désagréments pourraient-ils perdurer ? Difficile à dire car c'est la première fois que la Ville organise ce genre

d'opération. Mais, apparemment, tout est en train de rentrer dans l'ordre, puisqu'hier l'eau n'était quasiment plus trouble, et personne ne se bouchait le nez... À Mar-Vivo la saison devrait enfin pouvoir commencer. Bel et bien.